

Le Rotary soutient L'Éveil de Villeneuve-d'Amont

Directeur adjoint depuis l'an dernier à l'Institut Médico-Éducatif de Villeneuve-d'Amont, Paul Bouet ne manque pas d'imagination. Cet ancien bobeur de haut niveau qui a défendu en 2015 les couleurs du Canada aux Jeux de Lake Placid n'a pas hésité à solliciter l'aide

des Rotary Club de Pontarlier et de Maïche pour financer l'aménagement d'une salle dite "Snoezelen". Le coup d'audace s'est avéré payant. *"On se mobilise pour venir en aide aux populations fragilisées qui sont dans le besoin. On se positionne notamment sur deux axes : la prévention et le traitement*

des maladies et la santé en général. Le projet de l'Éveil correspond tout à fait à nos valeurs. Il a recueilli l'assentiment général quand je l'ai présenté aux membres du Rotary", souligne Éric Guyon, le président du club service pontissalien.

Les Rotary de Pontarlier et Maïche ont donc versé 8 500 euros au profit de l'Éveil. De quoi susciter un grand merci de la part de William Lavrut, le directeur du Dispositif d'Accompagnement Médico-Éducatif du Haut-Doubs. Ce dispositif rassemble aujourd'hui deux structures à Villeneuve-d'Amont et à Vaucluse et le S.E.S.S.A.D. Haut-Doubs basé à Valdahon. *"Cette somme va nous permettre de finaliser cette salle Snoezelen. Il s'agit d'un équipement très spécifique permettant une thérapie hyper-sensorielle et nécessitant près de 15 000 euros de matériel : matelas à eau, lampe, colonnes à eau... Le financement a été complété par un don de l'association "Les petits bouts de ficelle". Cette salle pourra aussi être utilisée par les enfants de la com'com quand le projet d'école inclusive aboutira sur le site de l'Éveil." ■*

Stéphane Chagnard, le président du Rotary maïchois, Paul Bouet, le directeur adjoint de L'Éveil, Éric Guyon, le président du Rotary pontissalien et William Lavrut, le directeur du dispositif d'accompagnement médico-éducatif du Haut-Doubs.

